
Alotti (Uil)

«Incentivi,
ora Manzana
ci coinvolga»

S ui temi affrontati da
Fausto Manzana,
presidente di

Confindustria Trento, nel
suo bilancio di fine anno,
intervieneWalter Alotti
della Uil. Il quale si dice in
linea con Confindustria su
due questioni: la proposta
alla Provincia «di mettere
mano all’indebitamento e
fare investimenti nel
settore dell’edilizia o
infrastrutture», e la partita
«dell’investimento a
favore dell’immigrazione,
che non riguarda solo
l’aspetto umanitario,
importante, ma anche
quello del mercato del
lavoro», dice Alotti. «Serve
reperire manodopera da
parte delle aziende—
prosegue— questo
aspetto si poteva
coniugare, l’offerta di
queste persone da
intrecciare con la
formazione specialistica,
in primis quella
linguistica, aumentando la
formazione professionale,
specie per gli impieghi nel
mondo operaio o tecnico,
o quello dei servizi».
Poi ci sono altri due

aspetti sui quali invece
non si trova d’accordo il
sindacalista, a cominciare
dalle retribuzioni dei
trentini «inferiori rispetto
a quelli nazionali, da
aumentare», e sui servizi e
formazione, come
auspicato da Manzana da
dare agli imprenditori:
«Ben vengano», dice
Alotti, «ma che vadano di
pari passo a sviluppo e
formazione per aumentare
e avere manodopera
adeguata». Infine, Alotti
chiede a Manzana di
chiedere il coinvolgimento
dei sindacati al tavolo
degli incentivi locali alle
aziende «per condividere
questa strategia».
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